



V.V.A.A. *Homenaje a Don Juan Agustín Moro Benito*. Prólogo Julián SÁNCHEZ MELGAR. Ávila: Institución Gran Duque de Alba- Diputación Provincial de Ávila, 2014. 357 pàgs. [17 x 24].

Volum d'homenatge al president de l'Audiència Provincial d'Àvila, durant els anys 1990-1993, que va ser assassinat el 26 de febrer a l'edat de 40 anys. Pel que fa a la seva biografia, va néixer a Cubo de Don Sancho (província de Salamanca, 1952); des de jove tenia una predilecció per la música, aspecte que s'exposa al treball: "El pianista de la sonrisa luminosa" (Miguel Ángel CALLEJO SÁNCHEZ). Va estudiar a l'Escola Judicial, va aprovar les oposicions de judicatura el 1979, i va prendre possessió de l'Audiència Territorial de Sevilla. Els anys 1981-1982 va ser al jutjat de Toro (Zamora) treballant com a jutge, pujant a la categoria de magistrat el 1983. Va fer de magistrat a Girona de 1983-1985, sent després destinat a Palència.

Persona de valors humans va lluitar contra la drogadicció, redactant un article a la revista jurídica *La Ley*, el 1987 sobre aquest tema: "Resignación social y tratamiento de los drogadictos".

El llibre està format per 17 treballs relacionats amb l'àmbit jurídic, alguns se centren en la relació que vincula aquests aspectes jurídics amb els socials com "El bien jurídico protegido en el delito de trata de seres" (Tania GARCÍA SERRANO), "Tratamiento policial de menores de edad" (María Isabel JIMÉNEZ SÁNCHEZ), "Evolución de la doctrina jurisprudencial en torno a la pensión compensatoria" (Francisca JUÁREZ VASALLO), "La internacionalización de los derechos de la infancia. Su influencia en la Justicia de Menores" (Luis Carlos NIETO GARCÍA), "El estatuto de la víctima" (María José RODRÍGUEZ DUPLÀ) o "La condición jurídica de la mujer en la Antigüedad y en las edades media y moderna" (Marta SÁNCHEZ PRIETO). Altres es basen en aspectes estrictament jurídics, com els dedicats a la prova "pericial", el dret de defensa de l'acusat, o el recurs en matèria de contractació, etc., i poden servir al lector inexpert en la matèria, com a mitjà per familiaritzar-se en aspectes bàsics de l'àmbit jurídic.

IHE
(Secretaria de la revista)

Traducción de la reseña anterior:

Volumen de homenaje al presidente de la Audiencia Provincial de Ávila, durante los años 1990-1993, que fue asesinado el 26 de febrero a la edad de 40 años. En cuanto a su biografía, nació en Cubo de Don Sancho (província de Salamanca, 1952); desde jóven

ÍNDICE HISTÓRICO ESPAÑOL



ISSN: 0537-3522

CEHI- Universitat de Barcelona (febrer 2016)

sintió una predilección por la música, aspecto que se expone en el trabajo: “El pianista de la sonrisa luminosa” (Miguel Ángel CALLEJO SÁNCHEZ). Estudió en la Escuela Judicial, aprobando las oposiciones de judicatura en 1979, y tomando posesión de la Audiencia Territorial de Sevilla. Durante los años 1981-1982 estuvo en el juzgado de Toro (Zamora), trabajó como juez, para ascender luego a la categoría de magistrado en 1983. Hizo de magistrado en Girona de 1983 a 1985, siendo después destinado a Palencia.

Persona de valores humanos, luchó contra la drogadicción, redactando un artículo en la revista jurídica *La Ley* en 1987 sobre el siguiente tema: “Resignación social y tratamiento de los drogadictos”.

El libro se encuentra formado por 17 trabajos relacionados con el ámbito jurídico, algunos se centran en la relación que vincula dichos aspectos con los sociales como “El bien jurídico protegido en el delito de trata de seres” (Tania GARCÍA SERRANO), “Tratamiento policial de menores de edad” (María Isabel JIMÉNEZ SÁNCHEZ), “Evolución de la doctrina jurisprudencial en torno a la pensión compensatoria” (Francisca JUÁREZ VASALLO), “La internacionalización de los derechos de la infancia. Su influencia en la Justicia de Menores” (Luis Carlos NIETO GARCÍA), “El estatuto de la víctima” (María José RODRÍGUEZ DUPLÀ) o “La condición jurídica de la mujer en la Antigüedad y en las edades media y moderna” (Marta SÁNCHEZ PRIETO). Otros se basan en aspectos estrictamente jurídicos, como los dedicados a la prueba pericial, el derecho de defensa del acusado, o el recurso en materia de contratación, etc., y pueden servir al lector inexperto en la materia, como medio para familiarizarse con aspectos básicos del ámbito jurídico.

IHE

(Secretaria de la revista)